

24.4.40.

Herrn
Architekt Reinhold KLÜSER
Brey / Rhens
Dorfstraße (Neubau)

Lieber Reinhold!

Aus Deinem Brief ersehe ich erfreulicherweise, daß Du Deine Ansicht, in Bezug auf Geld ausgeben, jetzt geändert hast. Wenn man verheiratet ist, muß man sparsam leben, denn es gibt für Architekten immer gute und schlechte Jahre und für die schlechten Jahre muß man etwas erspart haben.

Aus diesem Grund war es auch sehr richtig, daß Ihr auf das Land gezogen seid, besonders für die Kinder ist ein Landaufenthalt sehr gesund. Wenn der Krieg zu Ende ist, wird sich ja alles weitere klären.

Den Kinderwagen will ich Euch als Hochzeitsgabe schenken. Beiliegend einen Scheck dafür.

Wenn ich nächstens dringend etwas zu erledigen habe, nehme ich an, daß Du mir aushelfen kannst.

Mit freundlichen Grüßen

